



ぴかぴかだより



給食試食会と清掃活動



12月11日に二学期末PTAが行われました。

寒い中、子どもたちが最後まで諦めず一生懸命に走る姿を見て、保護者の皆様の声援にも力が入ったのではないかと思います。

この日はマラソン大会とクラス懇談会が終了した後、年長の子どもたちと保護者による給食試食会が行われました。年長の子どもたちにとっては幼稚園でお父さんやお母さんと一緒に食べる最後の給食です。

二年前、ぶかぶかのスモックを着た我が子と初めて一緒に給食を食べた日のことを思い出した方も多いのではないのでしょうか。

運動会、生活発表会、マラソン大会など目白押しの行事の中で子どもたちの成長を大きく感じる事ができた二学期だったと思います。

給食後は環境部を中心に清掃活動が行われホールのワックスがけや、窓掃除、おもちゃの消毒、本棚の整理清掃を行いました。

三年間、暑い日も寒い日も快くご協力いただいた保護者の皆様に心からお礼を申し上げます。

ありがとうございました。



ホールのワックスがけ



本棚の整理



窓拭き



おもちゃの消毒



お忙しい中、ご協力ありがとうございました